



Père

UBU

Numéro 755 – 17e année – Jeudi 22 septembre 2005 –
DOMAIRE SATIRIQUE INDÉPENDANT SANS PUBLIC

L'HISTOIRE
JAMIE LINCOLN
KITMAN
SECRÈTE
DU PLOMB

GRAND CAPITAL

Si on accepte le libéralisme, et le capitalisme, il faut un Etat puissant qui serve d'arbitre. Cela ne semble pas être le cas dans le cas qui nous intéresse ici: on a vendu de l'essence avec plomb [bonjour les cancers!] et on en vend toujours dans les pays du Tiers-Monde où les multinationales font la loi. Mais il n'y a pas de plomb dans l'essence, à moins que l'on en ajoute.

Cet additif nuisible est interdit aux Etats-Unis [sauf pour les avions à hélice], et le taux moyen de plomb dans le sang a ainsi baissé de 75%.

On estime que plus de 5000 citoyens des Etats-Unis mourraient chaque année au moment de la libéralisation totale du produit!

Les aventuriers de l'essence plombée ont donc pollué la planète alors qu'il existait d'autres solutions, non nuisibles.

Dès le début, les grandes compagnies pétrolières ont nié les dangers présentés par le plomb ajouté à l'essence.

Tout cela a été caché, avec la complicité du gouvernement.

Les additifs naturels ont été injustement décriés et éliminés.

On refusa de voir, de plus, que si le plomb n'est pas bon pour l'environnement, il n'est pas bon pour les voitures.

Le marché occidental étant aujourd'hui fermé, les Majors se lancent dans le tiers-monde, où ils se permettent des taux affolants, vu que les gouvernements n'osent protester.

Un petit livre effrayant qui doit être lu.

DAN UBU